

# Les Favre en mer, une famille genevoise autour de l'Atlantique

Partie en octobre dernier de La Rochelle, la famille Favre accomplit un tour de l'Atlantique sur un Fusion 40.

Petit compte rendu de la première partie d'un voyage de rêve.

Texte ) **Vincent Gillioz**

**Si beaucoup de navigateurs rêvent de larguer les amarres** pour une année sabbatique, ils sont finalement peu à réaliser leur souhait. Hervé Favre, Muriel et leurs enfants Robin et Julie, font aujourd'hui partie des rares familles à avoir fait le grand saut. Ils se sont lancés l'automne dernier dans l'aventure. Régatiers dans l'âme, les Favre attachent une importance particulière au support d'un voyage au long cours. Une caravane flottante n'était pas envisageable. Ils souhaitaient un bateau à la fois confortable et adapté à des enfants, mais également léger, vélocité et agréable à barrer. Si le catamaran s'est très vite profilé comme le plus approprié, il fallait encore savoir lequel, le marché conventionnel n'offrant pas beaucoup de choix intéressants.

## **La recherche du mouton à cinq pattes**

Après moult locations et essais tous azimuts, Hervé et Muriel dénichent finalement le mouton à cinq pattes en Australie. Accompagnée de Jean-Michel Linck, constructeur de La Rochelle, la famille se rend sur place, où une cinquantaine d'unités du Fusion 40 navigue. Le coup de cœur est immédiat, le bateau correspond exactement aux envies et au programme. Hervé s'associe alors avec Jean-Michel et crée le chantier Fusion France convaincu de l'énorme potentiel de ce 40 pieds d'à peine plus de quatre tonnes. Le gros œuvre est réalisé en infusion vinyloxyester en Asie, et prévu pour être envoyé en kit dans deux containers.

